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北秋田市教育委員会 

平成３０年４月定例教育委員会会議録 

 

 

１．招 集 年 月 日  平成３０年４月２６日（木） 

 

２．招 集 場 所  北秋田市役所第二庁舎 式場 

 

３．開会及び閉会  開会：午後１時 閉会：午後２時１３分 

 

４．出 席 委 員  教育長：佐藤 昭洋  委 員：永井 高道 

 委 員：佐藤 正俊  委 員：吉田 美樹 

 委 員：小林 真   

 

５．欠 席 委 員  なし 

 

６．出 席 職 員  教育次長：小笠原 吉明   総務課長：金澤 聡志 

学校教育課義務教育係長：金田 浩樹 

生涯学習課長：長岐 孝生  スポーツ振興課長：藤野 義則 

総務課総務係長（書記）：三澤 照美 

 

７．傍 聴 者  なし 

 

８．報 告 事 項  【教育長報告】 

① 教育長動静 

                      

          【各課長所管報告】 

・総務課 

① ４月行事報告及び５月行事計画 

② あきたリフレッシュ学園 

③ 教育留学推進事業 

           ・学校教育課 

① ４月行事報告及び５月行事計画 

② 学校の状況 

           ・生涯学習課  

① ４月行事報告及び５月行事計画  

② 伊勢堂岱遺跡 

・スポーツ振興課 

① ４月行事報告及び５月行事計画  
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９．附 議 案 件  （１）議案第 21 号 北秋田市社会教育委員の委嘱について 

          （２）議案第 22 号 北秋田市公民館非常勤主事の任命について 

          （３）議案第 23 号 北秋田市文化財の指定解除について  

          （４）議案第 24 号 北秋田市スポーツ推進計画について 

              

 

１０．そ の 他   （１）平成 30 年度教育委員会機構図について 

（２）平成 30 年度北秋田市小・中学校主要行事予定について 

（３）次回の定例教育委員会開催日について 

（４）その他 

 

１１．会 議 録 

佐藤教育長 

 

 

 

小笠原教育次長 

 

 

 

金澤総務課長 

 

小笠原教育次長 

 

 

金田義務教育係長 

 

小笠原教育次長 

 

長岐生涯学習課長 

 

小笠原教育次長 

 

藤野スポーツ振興

課長 

小笠原教育次長 

 

三澤総務係長 

ただいまから、4月の定例教育委員会を開催する。 

4月の人事異動で説明員の課長等が変わったので、教育次長より紹介す

る。 

 

 はい。私の方から、4月 1日の人事異動により課長等の説明員が変わりま

したのでご紹介させていただく。始めに、昨年に引き続き総務課長の金澤聡

志です。 

  

 金澤です。よろしくお願いします。 

 

次に学校課長の小林秀雄ですが本日は出張のため欠席になっています。代

わりに義務教育係長の金田浩樹が出席しています。 

 

金田です。よろしくお願いします。 

 

次に生涯学習課長の長岐孝生です。 

 

長岐です。よろしくお願いいたします。 

 

次にスポーツ振興課長の藤野義則です。 

 

藤野です。よろしくお願いいたします。 

 

次に書記として総務課総務係長の三澤照美です。 

 

三澤です。よろしくお願いいたします。 
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小笠原教育次長 

 

教育長 

 

 

吉田委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金澤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

最後に、私、教育次長の小笠原吉明です。よろしくお願いします。 

 

はじめに、署名委員の指名をさせていただく。本日の署名委員は吉田委員

にお願いする。最後の会。よろしくお願いする。 

 

はい。 

 

次に、２番「前回委員会の会議録の承認」について。事前に事務局より配

布されている 3月定例会の会議録の内容について、訂正等がある方はおりま

せんか。 

 

なし。 

 

なしということで、会議録については承認とさせていただく。 

諸報告に入る前に、総務課長より発言を求められていますので、これを許

可する。 

 

＜資料配付＞去る 4月 11日の午後 4時頃発達低気圧の影響により旧合川

北小学校の体育館の屋根のトタンが縦 3、4メートル幅 15メートルほど捲り

上がった。建物の利用する計画がないことから応急的に捲れたトタンを元に

戻してビスで固定している。簡易的な防水処理は行っているが、雨漏り箇所

もあり屋内にシートを貼って床が痛まないような対策を講じている。佐藤庫

組様の迅速な対応により、トタンの飛散による第三者に被害もなく復旧した

こと報告する。 

 

今の報告について、質問等はありませんか。 

 

なし。 

 

続いて、生涯学習課長から発言を求められていますので，これを許可す

る。 

 

＜資料配付＞報告いたします。伊勢堂岱遺跡内で発生した火災について、

日時は平成 30年 4月 21日土曜日、これは初公開した日です。発生は 15時

20分、鎮火は 16時 56分。ここに記載はしていないが，原因の方は警察、

消防とも不明ということで新聞にも報道されている。場所は伊勢堂岱遺跡内

の中央部分の芝生及び枯草で約 9千㎡が消失した。実質的な被害はなかった

ので警察、消防とも特別規制はしないということで、翌日から公開を再開し

ている。発見者は生涯学習課文化係の榎本学芸員。見学者 2名と遺跡内にい
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

たところ、火の気を発見し、見学者を避難させ安全を確認した後、自らの消

火器等で消火しながら消防署に通報した。先ほど翌日から公開したと言いま

したが、職員が出て焼けた部分を除去して現状に復旧している。今後は来場

者及び職員等の遺跡内での火気厳禁の注意喚起を実施している。以上です。 

 

今の報告について、質問はないか。 

この日は、熊対策後のオープンした日であったが、迅速な対応によって被

害の拡大を防ぐことができた。これ以上広がると立木に飛び火するなど大変

な火災になったと思われ、早い発見が非常に良かった。今日はこの後、現地

を見ていただく。 

質問がなければ次に移る。 

続いて３番「諸報告」。私、教育長から①の動静について報告する。 

3月 30日教育委員会退職者辞令交付。その後都市再生整備計画事業評価

委員会を行った。市長部局も入り、コムコムの建設による１年後の現状につ

いて、委員の方々からも、この後の使い方やにぎわい創設にはまだまだ検証

が必要だろうと。今後は名称を変えて、仮称ではあるが「にぎわいづくり委

員会」を立ち上げて、コムコムを中心とした街中活性化を検討していく方向

で進んでいる。4月 2日市の辞令交付があった。小規模校特任教諭認定書交

付は、人事異動の時にも紹介したが、大阿仁小学校に吉田聖子教諭を加配で

配置した。これによって複式の指導を研究していく。阿仁合小にも兼任させ

て両校に行ける体制をとっており、良い形で動いていると聞いている。広島

県派遣教諭辞令交付。鷹巣小学校に広島県江田島市立大古小学校から来た杉

井友子さんの辞令交付。私の方からは、鷹巣南小学校から庄司伸子さんが江

田島市立江田島小学校に行って、今１年生を担任していると校長から報告を

受けている。教育委員会の辞令交付を行い、公民館長の辞令交付もこの日行

った。縄文館の館長として新たに中嶋俊彦氏を館長に任命している。 

3日は市の校長会総会で、新しいメンバーの校長と話をしたところ。5日市

議会との意見懇談会。選挙が終わっての初めての会であった。5日中学校の

入学式。私は鷹巣南中に行き、皆様にも回っていただいた。5日に浜辺の歌

音楽館定期コンサートは 94回目になり、ジャズピアニストの竹中真さんに

来ていただき、浜辺の歌のジャズバージョンも弾いてもらったが、たくさん

の観客が入ってくれて非常に良かったと思う。6日小学校の入学式。私は米

内沢小に行った。比内支援学校たかのす校の入学式にも行って来た。7日小

学校の入学式は鷹巣小に行って来た。同じ日、村上敏明さんのコンサートが

文化会館で行われている。9日リフレッシュ学園の始業式・入園式。まだ新

しい入園生はいなく、これまでの継続の子どもさんたちであった。10日縄

文館名誉館長辞令手交。元県立博物館の館長をやられて、ずっと伊勢堂岱遺

跡の発掘から関わってくれた冨樫泰時氏に名誉館長としてお願いした。館長

は中嶋先生で，名誉館長は冨樫先生という体制をとったのでよろしくお願い
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佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

する。11日伊勢堂岱遺跡の公開検討委員会は 3回目になったが、最終的な

公開を目指して確認をとったところ。13日佐藤陽くん後援会設立祝賀会に

行って来た。北流能楽師で、この方は七日市の佐藤和博先生のご子息で、東

北大学工学部入学後、能楽師になり、能に魅せられた方。私が鷹巣南中にい

た時の生徒ではなく、出た後の生徒であったが、大館で後援会を設立したの

で私も行って来た。14日わらび座トークショーは「ブッタ」の公演が始ま

ったところに行って来た。わらび座に行った理由のひとつが浜辺の歌音楽館

が今年 30周年なので、何か繋がりができないかと思い、社長にうかがい

「為三さん」をもう 1回市民の皆さんに観せたいと下準備をしてきたとこ

ろ。実現できる時には皆さんにお知らせしたい。15日クリーンアップデー

は地元に出た。今年は雨で条件が悪かったが、小学校は 185人の子どもたち

が出た。全体の割合からいくと 16％。中学校は 15人しか出ていない。

2.2％。実はこの日全部の中学校で PTAがあって普通日課であった。バスと

かの時間もあり登校日であったということだった。それでも雨の中小学生が

16％も良く出たなと思っている。中でも 5年生が 22％、6年生が 19％で高

学年の比率が高いので、今年の活動が楽しみだと感じている。1年生も 18％

位出ている。17日臨時議会があった。議長等が決まったところ。19日から

東北都市教育長協議会役員会・総会があって石巻市に行ってきた。東北六県

から全部で９つの情報交換事項があったが、そのうち１つは北秋田市から学

校統廃合について提案して皆さんから意見をうかがった。例えば、学校運営

協議会のようなものを設けて行っているところはないかと尋ねたところ、そ

ういったところはなかった。ただ、米沢市の教育長が面白いことを話してい

て、市長は学校が無くなるところには新しくコミセンを作る。学校ではなく

て生涯学習の拠点を造るから、地域の拠点にしてほしいという方向で話し合

いを進めていったという事例を紹介してくれた。20日北秋田 PTA連合会懇

親会に出張から帰ってきてから出たが、今年は合川中学校が事務局で、PTA

会長さん方が変わられていて非常に張りきっていた。21日河田杯マラソン

と伊勢堂岱遺跡再開記者会見。11時に記者会見を行い、火事になる前に縄

文館に行った。同じ日に郡市退職校長会懇親会であいさつ。22日は全県選

抜高等学校柔道大会に行ってきた。23日共栄大学の若手教授が来庁し、今

後の教育実習の打合せをした。今年 7名来る予定で、鷹巣地区にも 2人入れ

たいと思って交渉したが、下宿のようにおいてくれる所がなくて、トラ男く

んがやっているご飯無しのところを貸そうと思ったが、学生にとっては料金

的に高いと折り合いがつかず、2人は大館市にお願いした。来年度について

は 20人の希望がある。その内 2人は東成瀬を希望しているようだが、その

他の 18人は北秋田を希望している。120人位の学生の中で 20人が秋田を希

望している高い比率な訳で、全て実費であるし、注目を浴びているところ

で、できればできるだけたくさんの学生を受け入れてやりたいなと。学校も

若い人が入って活性化になっている。昔は教育実習が入ると先生方が大変で
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金澤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

あったが、今は逆にベテランが揃っているため実習生が入ると活性化すると

聞いている。できれば希望している 18人がうちの方に入れればなと、学校

教育課と総務課と合わせて検討していければと思っている。同じ日に青少年

育成北秋田市民会議に出席した。24日知事・県教育長への絵本贈呈に同行

した。委員会は直接関係はないが、マタギの里観光開発株式会社で月の輪ぐ

ま『のりちゃん』物語という絵本を作ってくれた。中身は記事になっている

のでわかっていると思うが、左前足がない熊をくまくま園で飼育していると

いうお話。生命の尊さとか仲間をいじめないで助け合って育てていくとかが

テーマになっていて、まさに道徳の教科書のような構成になっていて、絵本

なので読みやすい。イラストは全部北鷹高校の生徒が描いてくれたようだ。

そういったことで、これを県知事、県教育長に贈呈、特別支援校全部の学校

に 2冊づつ、県内の小学校全部に 2冊づつ贈呈する。非売品で販売はしてい

ないようだ。25日市のスポーツ少年団総会がここで行われ、三澤前教育長

が最初スポ少を立ち上げた時に本部長を務めていて、今年度変わるにあたっ

て体協の成田昭夫会長にスポ少の本部長もやっていただき動き始めたとこ

ろ。 

 私の報告は以上ですが質問はないか。 

 

 ないようであれば(2)番の各課所管事項に入る。 

はじめに総務課からお願いする。 

 

＜4月の行事報告＞ 

 資料のとおり。 

 ・4月 2日 平成 30年度定期人事異動辞令交付式。 

 ・4月 9日 リフレッシュ学園入園式。 

 ・4月 18日 第 2回臨時教育委員会。 

 ・4月 26日 4月定例教育委員会。 

＜5月行事計画＞ 

 資料のとおり。 

・5月 14日 教育委員辞令交付式、第 3回臨時教育委員会。 

・5月 24日 県市町村教育委員会委員長・教育長会議。 

・5月 31日 5月定例教育委員会、総合教育会議。 

 

○別紙資料 総務課報告 

(1）あきたリフレッシュ学園 

 ・利用状況 学園生 12名。中学生 6名、小学生 6名。 

   29年度で 3名が高校へ進学し、12名となった。新たに体験入園 1名 

が来ていたが、昨日学園長と面談し正式に入園となった。また、一昨年 

  通園していた中学生が再来園している状況。資料の作成が間に合わず、 
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金澤総務課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

金田義務教育係長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

口頭で説明する。 

・活動内容 4月 9日 平成 30年度入園式。 

(2）教育留学推進事業 

 ・留学生 県外小学生 学習交流型 5名 

       小 5男子と小 4年女子の兄妹。 

小 6女子と小 4年男子の姉弟。 

小 5男子寄留型。 

      県外中学生 生活改善型 1名 

      中 3男子寄留型。 

 

今の報告に質問等はないか。 

なければ、次に学校教育課からお願いする。 

 

＜4月行事報告＞ 

 資料のとおり。 

 ・4月 2日～7日 各小中学校の入学式。 

 ・4月 17日 全国学力・学習状況調査。 

 ・4月 27日 市教育センター所員総会  

＜5月行事計画＞ 

 資料のとおり。 

 ・5月 16日 市教育センター理科・社会科推進部会。 

 ・5月 17日 市教育センター運営委員会。 

 ・5月 21日 市教育センター事務部会。 

 ・5月 25日 市校長会学校経営研修会。 

 

○別紙資料 学校教育課報告 

 資料のとおり。 

1．児童・生徒数 

 ・4月 1日現在 1,824名。前月比 20名減。 

2．職員の異動等 

 ・広島県との教員の人事交流 

  鷹巣南小 教諭 庄司伸子 広島県江田島市立江田島小学校へ 

  広島県江田島市立大古小学校 教諭 杉井友子 鷹巣小学校へ 

 ・小規模校特任教諭 

  大阿仁小 教諭 吉田聖子（阿仁合小と兼任） 

 ・新規採用教員 9名 

  鷹中 栄養教諭 能登啓名（青年海外協力隊におけるペルー派遣終了） 

3．全国学力・学習状況調査 

 ・4月 17日 小学校 6年生、中学校 3年生を対象に実施。 
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金田義務教育係長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

全委員 

 

佐藤教育長 

 

金田義務教育係長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ・平成 30年度は国語 A・B、算数・数学 A・Bに加え、3年に 1回の理科も

実施。 

 ・全小・中学校で実施。 

4．その他 

 ・チェコから鷹巣小に体験入学 3名 

 ・インドから阿仁合小学校に体験入学 1名 

     

 この後の学校教育課の報告の中で、不登校児童生徒の状況報告書、いじめ 

に関する報告書、職員に関する所については、プライバシーに配慮して非公 

開としてよろしいか？ 

 

 はい。 

 

 全会一致で非公開とする。 

 

＜事故報告・職員の異動＞ 

 ・資料のとおり。 

＜不登校の状況＞ 

 ・資料のとおり。 

 

ただ今の報告に質問等はないか。 

新規採用職員の中で 9名と言ったが、栄養教諭を含めると 10名になるの

ではないか。栄養教諭がなぜ採用かというと、学校栄養士だった人が栄養教

諭の試験に合格した後に、学校栄養士の身分のままでＪＩＣＡの海外派遣と

なったため、栄養教諭として改めて採用になった。この人を入れて 10名。 

 

他になければ、次に生涯学習課からお願いする。 

 

＜4月行事報告＞ 

資料のとおり。冒頭の教育長の報告の中で話した事については割愛する。

生涯学習係関係。 

・4月 23日 高鷹大学運営委員会。 

文化係関係 

・4月 8日 市指定文化財「松栄桜並木」に関する住民説明会。これは後

ほど議案で出てくるのでよろしくお願いする。 

 ・4月 14日 第 8回カムバック縄文サーモン。 

 ・4月 16日 第 1回北秋田市文化財保護審議会。 

 ・4月 25日 第 1回北秋田市文化会館運営委員会。 
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 ・4月 28日 伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイドが始まり 5月 6

日まで。 

 公民館関係 

・4月 27日 合川ことぶき大学役員会 

・4月 27日 森吉大学入学式・開講式 

・4月 25日 阿仁生き活き大学役員会 

＜5月行事計画＞ 

 資料のとおり。生涯学習係関係。 

今年度、1名生涯学習係に新規採用職員が配置されており、7日～10日

まで自治研修所で研修の予定。 

 ・5月 21日 高鷹大学入学式・開講式。 

 ・5月 25日 社会教育委員の会、公民館運営審議会、公民館長会議 

 文化係関係 

 ・5月 3日 七日市長岐邸の一般公開開始。5日まで。 

 ・5月 6日 伊勢堂岱遺跡ジュニアボランティアガイド年次総会。 

 ・5月 7日 秋田フィンランド協会理事会。 

 公民館関係 

 ・5月 20日 誕生の森記念植樹。 

 ・5月 30日 合川ことぶき大学始業式。 

 ・5月 30日 阿仁生き活き大学入学式・開校式 

 

生涯学習課に質問や意見はないか。 

フィンランド協会の理事会が 7日で、総会が 10日（その後 31日に変

更）。しばらく動いていなかったので注目したい。 

では、ないようなのでスポーツ振興課にお願いする。 

 

＜4月行事報告＞ 

 資料のとおり。主にスポーツ振興課で主催している事業について説明。 

 ・4月 21日 河田杯マラソン。 

＜5月行事計画＞ 

 資料のとおり。 

 ・5月 10日 北秋田市スポーツ推進委員会総会。 

 ・5月 25日 チャレンジデーのエール交換。市長室でネット配信によっ

て行われる。 

・5月 30日 2018チャレンジデー。全市全域で行われる。 

・5月 30日 北秋田市長杯ユニカール大会。協賛行事。 

 

 スポーツ振興課に質問等ないか。 
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佐藤委員 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

 

 

佐藤教育長 

 チャレンジデーだが、昨年と変わったところ、例年と違った特別な取組み

をしているとか呼びかけをしているとか何かないか。 

 

 大きく変わったところは、相手の神奈川県の市町村と物産が交換できな

い。5万円の予算措置をしていたが、寒川町で特に特産がないということ

で、（物産交換は）やらないと回答された。協議したが、今のところ、それ

に変わるものを参加者にと考えたが、何を用意してもあたりきらないので、

まだ協議中である。それが一番大きなところ。 

もうひとつ自治会、町内会以外の市内の各企業とか会社、事業所の方を廻

り、組織的に活動していただければということで、今回は趣旨を変えてき

た。その 2点になる。 

 

 うちの方の自治会の総会の中でも、この取り組みについて説明があった。 

私の方は小さな地域なので伝わることは伝わるが、例えば簡単に貼っておく

ようなポスターとかも準備しているものか。 

 

 一昨日から回っている。今日中に全部の自治会、町内会は回りきる予定に

なっている。一部各センターにもお願いしているので、明日までにはやって

ほしいとしているが、状況を聞いていると今日中には終わりそうだ。ポスタ

ーとチラシ、報告書の様式も報告しやすいように手を加えているので、後で

ご覧いただきたい。 

 

 報告の用紙はとてもいいと思う。うちの方は、歳を取ってきて皆 70歳、

80歳近辺の人が多いので、細かい字で書かれてきたり、アンケートの仕方

が難しかったり、そういうところを少しずつ見直ししながら作ってもらった

方が今後いいのではないかと感じる。 

 

 報告の様式も若干変えて名前の記載は一切いらない、団体名、例えば老人

クラブとか、なんとか協会、同好会というような名称と参加人数だけの別欄

にしたので、かなり簡素化して報告しやすいような報告書に変えている。 

 

 いずれポスターやチラシ、桃太郎旗も早くやりましょうということで、 

今年は少し早めのスタートがきれた。 

 

 連休明けには事業所を個別に回って、その時にまたポスターと幟旗をお願

いするということで、とりあえず町内会、自治会は今週中に回ることにして

いる。 

  

15分の運動なので、買い物ウォークも今年は検討していたようだ。 
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藤野スポーツ振興

課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

佐藤委員 

 事業所名を言っていいのかわからないが、いとくさんとビックさんにはそ

の旨お願いし、買い物ウォークということで、15分程度必ず歩くというこ

とで､入ってきたお客さんの数をカウントしてもらえないかと事前に連絡し

ている。 

 

 そういったところが改善したところ。いずれ皆さんの運動する習慣、意識

が高まっていくような行事になっていけばいいことなので、よろしくお願い

する。 

 他にないか。 

ないようなので次に４の「案件」に入る。（1）議案第 21号北秋田市社会

教育委員の委嘱について説明をお願いする。 

 

 ＜議案第 21号「北秋田市社会教育委員の委嘱について」説明＞ 

  

 ただ今の提案に対して何か質問や意見はないか。 

 

なし。 

 

なければ議案第 21号は承認とさせていただく。 

 続いて、（2）議案第 22号北秋田市非常勤主事の任命について説明をお願

いする。 

 

＜議案第 22号「北秋田市非常勤主事の任命について」説明＞ 

 

 これについて、質問や意見はないか。 

  

 なし。 

 

 この議案も承認とさせていただく。 

 なお、まだ公民館長が決まっていない所がある。 

 

 大阿仁公民館がまだ人選できておらず、今いろいろ探している。阿仁公民

館長の佐藤高義さんにも探してもらっており、もう少し時間をいただきた

い。   

 

 比立内の大阿仁公民館長、非常勤だがまだ決まっていないために主事もま

だ決まっていない。 

 

大穂さんの後ですね。 
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長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

佐藤教育長  

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

佐藤教育長 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

小林委員 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

小林委員 

はい。 

 

大穂さんが 6年経過した訳だが、公民館長さん方は 6 年で変わると、館長

さん方の会の中で内規で決めており、3 月の会の時にもそれどうしますか

と。大穂さん自身は継続したいという希望はあったが、館長は 6 年で交代し

ていこうという結論になった。で、今改めて探しているところ。 

次の（3）議案第 23号北秋田市文化財の指定解除についての説明をお願い

する。 

 

＜議案第 23号「北秋田市文化財の指定解除について」説明＞ 

 

文化財の指定解除ということについて、ただ今の説明に何か質問や意見は

ないか。 

生涯学習課長、住民説明会の時参加した 16名以外の住民の方々の意見は

聞くことができたか。 

 

会長はじめ、ある程度もうその中で話をしているということをお聞きして

いたので、基本的にその 16名の説明会をもって議決させていただいた。 

 

参加出来なかった人は、参加した人に任せるという委任状みたいなものは

とったのか。 

 

委任状まではいただいていないが、会長に出れないということで、その旨

は伝えてもらっている。 

 

結構ネットで話題になっている。県外在住のここ出身の方々が惜しいと。

なんとかならないものかと。 

 

昨日そろそろ桜が咲いてきていたので確認しに行ったら、やはり桜という

よりも枯れ枝という状況で､私もお袋の実家に行く時にいつもそこ通ってい

てきれいだなと思って小さい頃から見ていたし、寂しいような思いにはなっ

ているが、現状を見る限りやはり危険と。見通しからいって危険だし、この

ままあっても桜は咲かないしということで、やむを得なくというのは仕方な

いのかなと思っている。 

 

私も去年何回も通ってみたが、やはり桜が咲かない。昨年は天候が不順だ

ったこともあってか、以前のような華やかな感じは見られなかった。 

 

代わりに何か植樹するとかはないか。 
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長岐生涯学習課長 

 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

永井委員 

 

 

 

小林委員 

 

佐藤委員 

 

 

 

 

長岐生涯学習課長 

 

 

 

佐藤委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

藤野スポーツ推進

課長 

国道ということになるし、占用ですかと聞いたが、占用じゃないというこ

となので現状復旧で、切り株は残しても良いという話になっているが、その

説明会の時も住民の方から何かプランターでもと話は出たが、改めて市で手

を掛けることはないので、集落の人たちで花いっぱいという形でやっていた

だければという説明はしている。 

 

他に質問や意見はないか。 

 

あまり関係のない人はいろんな事を言うが、地元の人たちが時間を利用

し、手入れをしていくということがどこも大変なので、私は今回の要望は認

めてあげなければならないという立場。 

 

全くそのとおり。 

 

あのようなきれいな桜を見ることができないので、とてもみすぼらしい。

枯れていく様というか、年々容易でない状態になっていく。あれを長く見せ

ておくのは却って「いやー」と思う。松栄の栄えるというので昔はやったの

だろうなとは思うが。 

 

開拓が入って最初は松を植えて、松栄ということだったが、記録からいく

と昭和 27年から 34年まで 8年間、最初青年会で始まってその後集落でやり

ましょうというので今の並木ができたようだ。 

 

原案で良い。 

 

皆さんも惜しい気持ちはあって、昔の情景を思い浮かべながらではある

が、ネットでいろんな意見が出されていると。ここに住んでいない人たちは

桜以外の物を見に来てほしい、もっといい物もある事を皆さんで訴えていけ

ればいいと思う。断腸の思いではあるが、これについて承認することでよろ

しいか。 

 

はい。 

 

それでは承認ということで、次（3）議案第 24号北秋田市スポーツ推進 

計画について 

 

 

＜議案第 24号「北秋田市スポーツ推進計画について」説明＞ 
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佐藤教育長 

 

 

藤野スポーツ振興

課長 

佐藤教育長 

 

スポーツ振興課長 

 

佐藤教育長 

 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

 

金澤総務課長 

 

佐藤教育長 

 

委員 

 

佐藤教育長 

 

 

金田義務教育係長 

 

金澤総務課長 

 

佐藤教育長 

 

金澤総務課長 

 

 

 

佐藤教育長 

 

これについて、皆さんから質問意見はないか。 

(資料について)これが正版か。 

 

こちらで正版になる。 

 

「素案」と残したまま正版になるのか。 

 

 まだ承認を得ていないので「素案」となっている。 

 

これは前も見ていただいた物だが、質問や意見などないか。 

無いようなので議案第 24号は承認でよいか。 

 

はい。 

 

承認とさせていただく。 

続いて、議題の５番その他に移る。（1）平成 30年度教育委員会機構図に

ついて説明をお願いする。 

 

＜資料№1 平成 30年度教育委員会機構図について説明＞ 

 

これについては、よろしいか。 

 

はい。 

 

（2）平成 30年度北秋田市小・中学校主要行事について説明をお願いす

る。 

 

＜資料№2 平成 30 年度北秋田市小・中学校主要行事について説明＞ 

 

補足をよろしいか。 

 

はい。 

 

補足として 5月の運動会の欄になるが、運動会の教育委員の方々の出席に

ついては、直接学校の方からご案内が届くことになっているので、教育委員 

会では割り振りはしないので、各委員の方で対応をお願いする。 

 

今年も全部の学校を回ってみたいと思っているが、昨年のように行ったら

終わっていたとならないように、阿仁合小から回ってみたいと思っている。 
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（午後 2時 13分 閉会） 

佐藤教育長 

 

三澤総務係長 

 

 

 

 

佐藤教育長 

 

 

 

次に（3）の次回の定例教育会開催日について事務局からお願いする。 

 

＜資料№3 平成 30年 5月の教育委員会予定に添って提案＞ 

第 3回臨時教育委員会を 5月 14日午後 1時から、5月 31日午後 1時から

第 1回北秋田市総合教育会議を市民ふれあいプラザコムコムで、それが終了

後、5月の定例教育委員会を同じ会場で開催予定。  

 

5月の教育委員会についてはよろしいか。 

それではこれで、5月の定例教育委員会は終わります。この後、縄文館の

方へ引き続き向かう。 


